

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

ACOMPROSATE

Par [Nicol2304](#) Posté le 18/09/2023 à 11h51

Bonjour,
Me voilà décidée l'arrêt de l'alcool qui gâche ma vie depuis plusieurs mois.
Mon médecin m'a prescrit de l'acomprosate, qu'en pensez-vous ?
D'avance je vous en remercie,
Nicole

1 RÉPONSE

[Clairem](#) - 20/09/2023 à 21h00

Bonjour
Je prends acomprosate depuis 51 jours. Et pour moi ce médicament m'aide car 51 jours sans alcool après 20 ans d'alcool quotidien.
Mon médecin aurait souhaité que je cumule ce traitement avec un suivi psy. Comme cette étape je l'ai déjà faite lors d'un de mes multiples essais d'abstinence je n'avais pas envie.
Il faut essayer, le seul effet secondaire surtout les premières semaines étaient des flatulences mais mon mari a été compréhensif lol au regard du résultat.
Après nous sommes toutes et tous différents.
Bon courage Claire m
